



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Tourisme régional durable : le Conseil d'État soutient la rénovation du Centre sportif Crettex-Jaquet à Leysin

Le Conseil d'État renforce le positionnement de la commune de Leysin en tant que destination résolument sportive en soutenant la première phase de rénovation du Centre sportif Crettex-Jaquet. Cette décision prévoit une aide à fonds perdu cantonale de 1'256'000 fr. issue du crédit-cadre cantonal dédié au développement d'un tourisme régional durable couplée à un prêt fédéral de 1'036'000 fr., représentant ainsi un investissement stratégique pour renforcer l'offre touristique régionale. Une aide complémentaire de la part du Service de l'éducation physique et du sport soutiendra l'ensemble des phases de la rénovation du centre sportif à hauteur de 3'645'000 fr., si tant est que le décret sur les infrastructures sportives du contre-projet à l'initiative « *Pour une politique sportive vaudoise ambitieuse !* » soit accepté par le Grand Conseil.

Ce projet s'inscrit pleinement dans l'objectif stratégique du Canton de Vaud de développer un tourisme durable et diversifié, essentiel à la vitalité économique des Alpes vaudoises. Leysin, reconnue pour ses infrastructures sportives et son attractivité auprès des écoles internationales et des clubs sportifs, poursuit ainsi son évolution vers une offre complète de séjours sportifs adaptés aux besoins actuels.

Ces infrastructures et la Maison du Sport de Leysin attenante, accueillant notamment les formations Jeunesse+Sport et camps scolaires, positionnent Leysin comme un pôle sportif reconnu d'importance cantonale.

Visant à améliorer la sécurité et à augmenter l'efficacité énergétique du bâtiment, la première phase de travaux a permis notamment la modernisation des installations techniques (remplacement du système de refroidissement avec récupération de chaleur, pose de panneaux photovoltaïques, éclairage LED) et l'amélioration des infrastructures sportives telles que les vestiaires ainsi que l'espace dédié au rink hockey.

En parallèle, ces travaux permettent de renforcer l'attractivité touristique de Leysin tout au long de l'année, soutenant directement l'emploi local au même titre que

l'économie régionale. Leysin offre ainsi des séjours sportifs complets répondant aux attentes actuelles et futures, notamment pour les clubs sportifs, les écoles internationales ainsi que l'ensemble des hôtes de la destination.

Cette rénovation constitue la première étape importante d'une stratégie de modernisation globale du Centre sportif qui se poursuivra dans une seconde phase ultérieure, visant notamment la création de nouveaux espaces conçus pour répondre aux besoins des utilisateurs tout au long de l'année.

Avec ce soutien significatif, le Conseil d'État souligne son engagement en faveur d'infrastructures touristiques et sportives modernes, durables et attractives, participant activement au dynamisme économique et touristique du Canton de Vaud.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 24 mars 2025

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat, [021 316 61 82](tel:0213166182)

DITS, Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat, [021 316 45 14](tel:0213164514)

Jean-Marc Udriot, syndic de Leysin, [079 658 21 72](tel:0796582172)

Norbert Zufferey, directeur, Association régionale Chablais Région, [079 527 63 57](tel:0795276357)